

Bilbao: Paros en las grandes fábricas

Ametrallan a un empleado de Magefesa

BILBAO, 11 (D16). — Un empleado de la empresa de cáceras Magefesa fue ametrallado en plena calle esta mañana, desde un coche, por individuos desconocidos en Las Arenas.

Gonzalo Santos Turrientes, empleado del departamento de higiene y seguridad de Magefesa, se encuentra en estado grave después de recibir tres balazos, dos en el vientre y uno en la pierna, en este extraño atentado.

Los autores de la agresión dispararon, desde un coche parado, contra Gonzalo Santos, a las siete de la mañana.

La víctima, a la que no se le conoce filiación política alguna, estaba siendo intervenida a las once de la mañana en el hospital civil de Basurto, en Bilbao.

La empresa Magefesa no tiene planteado actualmente ningún conflicto laboral.

A mediodía se desconocía la matrícula y la marca del coche utilizado por los autores del atentado, aunque se sospecha —según Europa

Press— que se trata de un coche robado.

Según ha informado la Policía, Santos Turrientes había estado detenido por actividades como presunto militante de ETA.

Huelga en la ría

Más de 60.000 trabajadores, según fuentes laborales, estaban parados a media mañana en Vizcaya, atendiendo el llamamiento de huelga general para la jornada de hoy lanzado por la asamblea de trabajadores de la empresa Babcock Wilcox, en protesta por la actuación de las fuerzas del orden en la manifestación de Sestao en la que murió el domingo, accidentalmente, el joven Juan Manuel Iglesias.

El paro, que también había sido apoyado por los principales partidos políticos y sindicatos de la provincia, afecta principalmente a las grandes empresas industriales de la margen izquierda de la ría de Bilbao.

Pararon Babcock Wilcox (unos 4.000 trabajadores),

Astilleros Españoles de Sestao (4.000), las factorías de Altos Hornos en Sestao y Ansio (7.000), Tubos Reunidos, Petronor. General Eléctrica (3.800), Mecánica de la Peña, Westinghouse, Aurrerá, Alcorza y pequeñas empresas y talleres de la zona.

En Bilbao ha parado Astilleros Españoles, tanto en su factoría de Olaveaga como de Asúa, junto con todas las empresas de contratas. Unos 5.200 trabajadores se sumaron así a la huelga. La asamblea previa al paro, en Astilleros, aprobó un comunicado, similar al elaborado en otras factorías, en el que se exige una investigación de los hechos que condujeron a la muerte del joven Iglesias, controlada por los organismos democráticos del pueblo, responsabilidades a todos los niveles, amnistía total y disolución de cuerpos represivos.

Los cinco mil trabajadores de las contratas que construyen la central nuclear de Lemoniz se han sumado tam-

bién al paro. En la margen derecha, paraban o seguían celebrándose asambleas en la mayor parte de las factorías y talleres de la zona de Erandio y Lejona.

En Basauri, pararon todas las grandes empresas como Firestone, Laminación de Bandas, Pradera, Ciplástica, Echevarría y Edesa (unos 15.000 obreros en total).

En la zona de Eibar, en Guipúzcoa, donde la convocatoria de huelga había partido del Partido Socialista Obrero Español, se estaban celebrando en la mañana asambleas en las diferentes factorías, siendo la primera en salir a la huelga, los trabajadores de Alfa.

A mediodía comenzaron a concentrarse obreros de las fábricas en huelga en la plaza de Sestao con la intención de celebrar una asamblea. Otro tanto está ocurriendo en la margen derecha de la ría y en Basauri. Por el momento no hay noticias de incidentes. Algunos comercios de Sestao han comenzado a cerrar.